Maisons &

APPARTEMENTS
L 1l
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 84185282
Prix Prix NC

Cap d'Antibes
Appartement a louer (06160
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap d'Antibes, proche des plages de la Garoupe, dans une petite résidence
discrete, avec piscine et tennis, magnifiqgue appartement d'env. 100m2 entierement
rénové, situé au rez-de-chaussé et bénéficiant d'un jardin d'env. 300m? et terrasse
d'env. 70m?2 orientés ouest et sud.L'appartement comprend un open space
composé d'une cuisine ouverte, entierement équipée, d'un espace séjour et
espace travail ainsi que espace a manger. 3 chambres (chacune avec sa salle de
bains ou douches et wc) sont réparties de chaque coté de I'appartement.Parking

pour 1 voiture, internet, climatisation, BBQ.

Cap d'Antibes, close to the sea and Garoupe beach, in a small condo with a pool
and a tennis court, magnificent apartment of around 100sgm, renovated
throughout, with a garden of around 300sgm and a terrace of around 70sgm
overlooking south and west.The apartment comprises a large open space with a
dining area, sitting area, an open-plan kitchen and a working area. The 3 bedrooms
(each with its bathroom or shower room and wc) are situated in different parts of

the apartment.Parking space for 1 car, internet, A/C, BBQ

ETUDE DU CAP D'ANTIBES
26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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